

PB.S-01-633-7 Kapitel 3: Solidarität sichern

Antragsteller*in: Micha Greif (KV München)

Änderungsantrag zu PB.S-01

Von Zeile 632 bis 633 einfügen:

Konsument*innen nicht durch gefährliche Inhaltsstoffe oder schmutzige Spritzen zusätzlich gefährdet werden. Das heutige Betäubungsmittelrecht evaluieren wir auf seine Wirkungen hin. Den Zugang zu medizinischem Cannabis werden wir erleichtern und die Forschung zu den möglichen Einsatzgebieten fördern.

Begründung

Auch schwerkranke Patientinnen und Patienten beklagen weiterhin den schwierigen Zugang zu medizinischem Cannabis. Das Genehmigungsverfahren der Krankenkassen ist aufwendig und deren Ablehnungsquoten zur Kostenübernahme sind hoch. Ärzte fürchten zudem Regressforderungen. Das Genehmigungsverfahren könnte vereinfacht und der Regress bei Vorliegen eines positiven Gutachtens des MDK ausgeschlossen werden. Darüber hinaus wünschen alle Beteiligten mehr unabhängige Forschung zu den möglichen Einsatzgebieten, das ist nur mit einer staatlichen Förderung möglich. Aus Bundesmitteln wurde von 2013-2021 bisher nur eine einzige klinische Studie gefördert, der Forschungsbedarf ist jedoch weiterhin groß.

weitere Antragsteller*innen

René Schmitt (KV München); Jacob Zellmer (Berlin-Treptow/Köpenick KV); Leo Schlichter (KV Berlin-Mitte); Oliver Haas (KV München); Thomas Wolff (KV Berlin-Charlottenburg/Wilmersdorf); Jens (Jan) Erdmann (KV München); Andreas Müller (KV Essen); Kerstin Dehne (KV München); Jeanne Emilia Riedel (KV München); Katharina Wittig (KV München); Uwe Reimer (KV München); David Chatel (KV Fürstenfeldbruck); Tim Neunzig (KV Berlin-Kreisfrei); Svenja Hense (KV Ennepe-Ruhr); Lucas Kripp (KV München); Constantin Jahn (KV München); Martin Peters (KV München); Vanessa Krisch Plümacher (KV München); Laurin von Lücken (KV München); Benedict Wieters (KV Köln); Jürgen Trepohl (KV München); Alexander König (KV Berlin-Charlottenburg/Wilmersdorf); Sharique Javaid (KV München); André Schlecht-Pesé (KV Dessau-Rosslau); Nicole Vorberg (KV München); Jonathan Liebmann (KV München); Kathrin Düdler (KV München); Patrick Voyé (KV Marburg-Biedenkopf)